
Protokoll der AStA-Sitzung vom 12.11.2024 

Anwesend AStA:


Anwesend AGs: 


Entschuldigt: 


Gästin:


Beginn:


1. Gastbeitrag: Hessischer Rundfunk Presseanfrage 
• Es gab eine Anfrage des HR, wieso es keine Angleichung der studentischen 

Gehälter des Cafés an den neuen Standard des Lohns für Studierende 
Hilfskräfte gab. Möchte der AStA dazu Stellung beziehen? 


• Position ist, dass der AStA den Antrag gestellt hat und natürlich ein Interesse 
an der Angleichung hat.


2. Protokollgenehmigung vom 29.10.2024 
• ohne Änderungen mit 3 Ja einstimmig genehmigt 


• Protokolle in der Cloud ablegen


3. Anträge & Finanzanträge 
A. Finanzantrag: 16,44€ nachträgliche Genehmigung für Reisekosten eines 

Parlamentsmitglieds 


• Abstimmung: Einstimmig angenommen (3/3)


B. Finanzantrag: Kostenbeteiligung für Tresor im Cafe Glaskasten mit bis zu 
300€, weil das Cafe sehr viel Münzgeld braucht. 


• Die Zugänge sollen gut aufgezeichnet werden und der Tresor wird 
versichert sein. Die Anschaffung ist für die Liquidität des Glaskastens 
notwendig.


• Münzgeld kostet 30 Cent pro Rolle 
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Referat Finanzen, Referat Nachhaltigkeit, Referat Mobilität, Referat  
HoPo Intern (anwesend ab 3.C


EUt+, Glaskastenleitung, Technischer Support


Öffentlichkeitsarbeit, Ref. Soziales


Manuel Flauaus (Stupa Präsidium), Sascha Wellmann (Stupa)


18.38 Uhr – der AStA ist nicht beschlussfähig




• Abstimmung: Einstimmig angenommen (3/3)


C. Finanzantrag: Rabattaktion während Vollversammlung mit 2€-Gutscheine für 
Glaskasten, damit Studierende, die am 25.11. bei der Vollversammlung 
teilnehmen, durch Teilnahme und optionales in der Story posten, einen 2€-
Gutschein dafür bekommen. In den 300€ sind auch Kosten für 
Werbematerial enthalten.


• Abstimmung über einen Antrag bis max. 300€ für Glaskasten-Gutscheine 
und Werbemittel für die Vollversammlung: Einstimmig (4/4) (Referat HoPo 
hinzugekommen)


D. Finanzantrag: 300€ für Vortrag Startup & Nachhaltigkeit


• Aufnehmen von Kritik an Selbstständigkeit (weniger Arbeitssicherheit, 
schlechterer Schutz bei Krankheitsfall)


• Einbringung von Studierenden 


• Finanzantrag mit bis zu 300€ um Kosten rund um den Vortrag abzudecken 


• Abstimmung über einen Antrag mit bis max. 300€ für einen Vortrag 
durchgeführt durch Referat Nachhaltigkeit: Einstimmig angenommen (4/4)


E. Finanzantrag: Antrag auf Verpflegung EWO-Komitee für bis zu 100€.


• Einstimmig angenommen (4/4)


F. Finanzantrag: Verpflegung für Sitzungen 


• Posten dafür beträgt 500€ im Haushalt


• Allokation im Haushaltsposten möglich 


• Glaskasten kann Produkte liefern


• Abstimmung über max. 300€ Antrag auf künftigen AStA-Sitzungen 
Verpflegung in geringen und angemessenen Umfang bereitzustellen und 
über den Haushaltsposten Verpflegung für AStA, Betriebskosten zu 
finanzieren: Einstimmig angenommen (4/4)


4. Sonstiges:  
A. Kontroverse Diskussion über Stellungnahme des AStA zu Bundeswehr am 

Karrieretag 


B. AStA nimmt sich vor, zu der Thematik Positionierung zur Bundeswehr 
nochmal mit anderen Hochschulgremien in Kontakt zu treten.


2



• Abstimmung: „Der AStA begrüßt die kritische Auseinandersetzung mit dem 
Thema „Präsenz der Bundeswehr auf dem Campus“.“ - nur so dürfen wir 
zitiert werden.


• Angenommen mit 3 Ja; 1 Enthaltung 


C. Gastbeitrag: Positionierung des AStA zu Veranstaltung Palästina-Isreal-
Konfilkt


• Veranstaltung von Miron Mendel am 11.11.2024, zum Thema Palästina-
Isreal-Konfilkt. Anfrage von Gast, ob der AStA da an einer sachlichen 
Positionierung oder Auseinandersetzung mit dem Thema interessiert ist. 
Wie würde sich der AStA da einordnen?


• Diskussion mit Pros, Kontras über Umfang einer Positionierung.


• Eine gute Orientierung für Positionierung/ Post liefert ein Text der Uni 
Kassel. 


• Konsens: Falls die Gast-Person einen Text zu dem Event schreiben 
sollte, kann sie den Entwurf nochmal an AStA senden, um Konformität 
mit Stellungnahmen des AStA sicherzustellen. 


D.  Pressemitteilungen an Frankfurter Rundschau


1. Erklärung einer Gast-Person zu vergangenen Publikationen in Medien


• Offener Austausch und Klärung zu Vorgehen in der Vergangenheit. 


5. Berichte aus den Referaten (öffentlicher Teil) 
1. Referat Mobilität: ADFC-Thema: AStA wird doch nicht Mitglied. War etwas 

unangenehm, aber sicherlich kann man mit denen doch kooperieren. 
Vorstand des ADFC sagt, dass wir als AStA trotzdem kooperieren können. 
Erneute Antragstellung möglich. 


• VCD soll noch besser sein als ADFC. 


• Junge ADFC kann gegründet werden. 


• Wir können noch weitere Initiativen bewerben.


2. Referat Mobilität: Parkraumbewirtschaftung


• Mobilitätsarbeitskreis noch nicht angemeldet


• Viele Parkplätze immer frei - 75€ pro Semester. h_da geht davon aus, dass 
sie die Plätze teurer machen könnten und Leute die immer noch mieten.
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• Wird sich eher nichts groß ergeben.


• Beim großen Parkhaus ggf. neue Parkplätze etablieren. 


• Tiefgarage & Parkplatz nutzen


3. Referat HoPo Intern:


1. Bericht über LAK-Sitzung am 23.11. 


2. Bericht über Arbeitsaufwand: keine weiteren Projekte erstmal 


1. Erstie-Dinner, Vollversammlung, FSK


2. FSK: gute Stimmung und viel Bier - voller Erfolg


3. Bericht zu Erstie-Dinner: 


1. Alle Flyer nach Dieburg gegeben 


2. Projekt EWO-Abschluss 


4. Bericht über Vollversammlung

6. AStA Intern 

1. Zusammenarbeit mit Stupa Präsidium


• Anweisung durch Stupa bei Kernaufgaben der Referate zu bleiben.


Sitzungsende 21:40Uhr
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